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　12月19日（土）松魚亭にてPoppy GUYさんの送別

会&誕生会が開催されました。小池田会長からはコロナ

禍で様々な制約があったもののホストファミリーはじめ

関係各位のご協力により充実した日本での生活を送れ

たことに感謝申し上げ、ポピーさんにはこの経験を糧に

して大きく成長され、落ち着いた頃には改めて金沢に遊

びにきてほしいと希望を込めてご挨拶いただきました。

　石野委員長の乾杯で楽しい歓談が始まると、ポピーさ

んの大好きな天ぷらを目の前で揚げていただき、見るだ

けでなく天ぷらを揚げる体験までさせていただきました。

少し熱かったですが上手に揚げることができ美味しく頂

戴しました。

　誕生日ケーキに灯った16本のローソクを吹き消した後

は、ホストファミリーである紙谷家・高岩家・藤弥家・松本

家の奥様より温かいお言葉を頂戴しました。ポピーさん

の成長を喜び、親心溢れる想いを語っていただきました。

　会長より終了証書が授与された後、ポピーさんから家

族同様に優しく接してくれたホストファミリー、そしてお

世話いただいた皆様への感謝の言葉があり、大島幹事

の中締めで閉会となりました。ポピーさんの益々の活躍

を心より祈念致します。

 （記　国際青少年計画委員長：黒木　康生）
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Poppyさん送別会＆誕生会開催
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1月理事役員会報告（1月18日)

1）新会員候補者の件…承認。全会員に告知する。

・富田武正氏… 岡三証券㈱金沢支店長（Ｓ₅₁,₈,₂₀生 ₄₄歳）
職業分類：証券売買
推薦人：米沢　寛・大島国雄

2）今後の例会開催について

・2/1新春懇親例会は中止とし、昼の通常例会とする。
・ 今のところ、コロナ感染対策をしながら例会実施を

続けるが、今後の石川県の感染状況を見ながら例会
開催を判断する。

3）退会者の件…承認。

・久米　剛会員…転勤の為、1/18付で退会。

4）金沢商業高校商品販売支援の件

・学校と日程及び実施方法を検討する。

5）事務局就業規則の件…1/18付で原案通り、改正とする。

❖  1 月 25 日（月）例会 ❖

■ソング

“手に手つないで”

“Smile, Sing a Song”

■本日の卓話

  1月25日  ㈱五井建築研究所 代表取締役社長

  喜
き

多
た

孝
たか

之
ゆき

氏（金沢東ＲＣ）

  「『不易流行』金沢の建築文化と谷口吉郎から学ぶこと」



真実かどうか
みんなに公平か
好意と友情を深めるか
みんなのためになるかどうか

1.
2.
3.
4.

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

■例会卓話予定

  2月  1日  立春祈願祭

  2月  8日  大和証券㈱金沢支店長

  田
た

中
なか

主
も ん ど

水氏（金沢東ＲＣ）

  「相場見通しについて」

  2月15日  ㈱みずほ銀行 金沢支店長

  泉
いずみや

屋拓
たく

郎
ろう

氏（金沢東ＲＣ）

  「金融を取り巻く環境とみずほフィナンシャル

 グループの取り組みについて」

  2月22日  ㈱明電舎 北陸支店長

  相
あい

原
はら

信
のぶ

康
やす

氏（金沢東ＲＣ）

  「未定」

■ おめでとう（敬称略）

◎12月年間皆出席祝

 33ヵ年 高桑　秀治 6ヵ年 村端　一男

 6ヵ年 野村　圭作

■ ニコニコ Box（敬称略）

小池田康秀…今日から新しい年の例会が始まります。コロ

ナ感染が拡大する中、引き続き、安全と安心を第一

に、その都度、判断し、運営していきますのでどうか

ご理解とご協力をよろしくお願いします。

久米…北海道千歳市への転勤を命ぜられ、金沢を離れるこ

ととなりました。3年間にわたり、皆様と温かく楽し

く活動が出来ましたこと、感謝申し上げます。後任が

2月に着任しますので引き続きよろしくお願いします。

不室…この度、久米さんが転勤のため退会されます。どう

ぞご健勝にてご活躍のほどお祈りします。また、本

日、新会員の河野さん、ご入会おめでとうございます。

心より歓迎いたします。

村端…米山奨学生リン・ジェーシーさん、本日の卓話楽しみ

にしていました。頑張ってください。

山本…リンさん、例会にようこそ。今年の春に卒業なのです

ね！金沢での経験が貴女の人生の糧となりますよう

に。Enjoy！

河野…この度、金沢東ロータリーに入会させていただきま

してありがとうございます。早く皆様のお顔を覚え

て頑張ります。よろしくお願い申し上げます。

小池田康秀…本日、新会員の河野理恵さんをお迎えします。

そして新たに事務局に山崎美郁さんに加わってい

ただきます。このコロナ感染の大変難しい時期のス

タートになりますが、それぞれ前向きに頑張ってくだ

さい。

冨久尾…このたび藤沢自動車の河野さんをお迎えすること

ができました。末永くどうぞよろしくお願いいたします。

根布…本日、新会員として河野理恵様をお迎えしました。ご

出身は愛媛県松山市で雪には驚かれたと思いますが、

これから楽しいロータリアン生活をお送りください。

一緒に楽しみましょう。

南　…当会場にて購入した年末ジャンボ宝くじで4等5万円

当たりました。幸運の女神のおかげです。早速Go 

toイート券と交換して六角堂さんで美味しい肉を食

べてきました。

岩木…誕生日のお祝をいただきましてありがとうございま

した。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

野村…誕生日のお祝をいただきました。ありがとうござい

ました。

椿原…誕生日のお祝をいただき、ありがとうございました！

松本明…誕生日のお祝をいただきました。50歳と100年の

折り返し、新しいことに取り組み、地域に貢献する次

の50年にしたいです。

三平…結婚記念のお祝いをいただき、ありがとうございま

した。何年目か忘れるくらいに長く歳月が経ったと

思いますが（多分38年だと思います）これからも夫

婦仲良く穏やかに過ごしたいと思います。

髙桑幸一…25ヵ年配偶者表彰をいただき、ありがとうござ

いました。当日は都合悪く欠席になり失礼いたしま

した。今後共よろしくお願いします。

　合計　1,163,500円　

❖  1 月 18 日（月）例会報告 ❖

■出席率報告

12月14日 51 ／ 101　ホームクラブ　50.50％

12月 7日 ―／ 101　補正出席率　　―％

　　　　　　　　　　　　　       （出席免除会員3名）

〈 例会メニュー 〉
1/25 〈中華〉2021今年の干支で牛肉弁当
2/1 〈和食〉124年ぶり 節分前日弁当
2/8 〈中華〉香り良き季節野菜の中華弁当
2/15 〈洋食〉春待 洋風弁当 バレンタインチョコスイーツを添えて
2/22 〈中華〉免疫力を上げる効果 発酵食材と唐辛子を使って!

◆ロータリー財団補助金管理セミナー
日　時：1月30日（土）　10：30 ～ 12：00
会　場：Zoom参加
出席予定者：村端

Facebookは
コチラ！

１月は職業奉仕月間です


